

—*Pour faire durer les plumes d'acier* :—Pour empêcher l'acide contenu dans l'encre de ronger les plumes d'acier, on met dans l'encrier de vieilles plumes ou des clous, qui neutralisent l'acide en laissant les plumes intactes.

—*Pour enlever les taches d'encre* :—Si la tache d'encre est fraîche, prenez du lait chaud et laissez tremper la partie tachée pendant quelques heures. Mettez d'autre lait ensuite, frottez, et la tache disparaîtra. Si l'encre a séché, prenez du sel et du vinaigre, ou du sel ou du citron.

---

A Montréal, le 18 septembre, l'épouse de M. Victor Morin, trésorier de la Chambre, une fille.

---

Au mois dernier, M. Albert Fiset, de la banque Nationale, a épousé Mlle Corinne Tourangeau, fille de feu le notaire A.-G. Tourangeau, ancien maire de Québec.

—A Ripon, M. Ovila Gauthier, de Papineauville, a épousé Mlle Sarah St-Pierre, fille de M. le notaire J.-B. St-Pierre.

—Le 11 octobre, le Dr R. Beauchesne, de St-Ephrem de Tring, Beauce, a épousé Mlle Alice Beaudry, fille du notaire Beaudry, de Ste-Anne de la Pêrade.

—M. J.-E. Robillard, fils de M. Joseph Robillard, ancien député de Berthier, a épousé Mlle Emélie Tarte, fille aînée de l'honorable J.-Israël Tarte, notaire, ministre des travaux publics du Canada.

—M. Arthur Sauvé, de la rédaction de la *Presse*, a épousé Mlle Marie-Louise Lachaine, fille de M. le notaire Ls. de G. Lachaine, régistrateur de Terrebonne.

—M. Auguste Langlais, commis-marchand, fils de M. Polydore Langlais, notaire à Fraserville, vient d'épouser Mlle Alphonsine Raymond.

---

Le 30 septembre dernier, est décédée, à St-Aimé, comté de Richelieu, à l'âge de 74 ans, Dame Aurélie Desilets, épouse de M. le notaire Pierre Gelin. La défunte était sœur de feu M. l'abbé Isaac Desilets, ancien curé de St-Guillaume d'Upton, des Grondines et de St-Barnabé de St-Maurice.

Épouse modèle, mère d'un dévouement qui ne connut pas de bornes, chrétienne pieuse, charitable et éclairée, elle est morte d'une mort calme et sainte, qui fut comme le dernier reflet de sa vie douce et paisible—et la dernière consolation qu'elle laisse à son mari, à deux filles et à six fils survivants, parmi lesquels le notaire P.-Hugues Gelin, de St-Hugues.

—Le 3 octobre, est décédée, à l'âge de 75 ans, à St-Hyacinthe, Mme Louis Taché, veuve de feu Louis Taché, notaire et ancien shérif de St-Hyacinthe. Elle était la mère de M. J. de L. Taché, notaire à St-Hyacinthe.

—Le 6 octobre, est décédée, à l'Hôtel-Dieu de Québec, à l'âge de 17 ans, Léonie Germain, fille de feu E.-P. Germain, ancien notaire à Ste-Thérèse de Blainville.

---

*Le Directeur de la Revue* : J.-EDMOND ROY.

---

Imprimé et publié au No. 29, rue "Côte du Passage," à Lévis, par Ernest Roy.